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É um gosto e uma honra estar hoje aqui convosco. Um gosto e uma honra por estar em 

Santo António, naturalmente, mas também por estar convosco neste momento de festa 

para esta freguesia que assinala uma conquista importante na criação de melhores 

condições para a população, não apenas de Santo António, mas das freguesias limítrofes.  

  

Estas condições resultam de uma parceria entre a Câmara Municipal de Ponta Delgada, 

que cedeu o terreno para esta intervenção, a Junta de Freguesia, que assumiu a liderança 

deste processo, e o Governo dos Açores que, para além da decisão mais geral de, no 

âmbito dos fundos comunitários, assumir 85% dos custos desta obra, assumiu ainda os 

restantes 15% que faltavam no sentido de, quer ao nível das infraestruturas, quer ao nível 

do equipamento, podermos estar hoje aqui a assinalar a entrada em funcionamento desta 

nova estrutura.   

  

Uma das mensagens que gostaria de vos deixar é que é muito importante que todos, a 

começar por aqueles que vão usar este pavilhão multiusos, seja no âmbito do desporto, 

seja no âmbito de qualquer outra atividade, tenham a consciência de que este pavilhão é 

vosso e, portanto, estará em tão melhores condições para ser usado quanto o cuidado que 

a população de Santo António e todos aqueles que o usarem tiverem com ele.   

  

É importante que isto seja assumido como um património, não apenas da Freguesia de 

Santo António, mas um património de todos aqueles que vão usar e vão usufruir destas 

instalações. Da mesma forma que, em relação ao nosso património pessoal, temos o 

cuidado que temos com ele, estou certo e confiante que, também neste caso, todos terão 

em relação a este património os cuidados que são necessários.   

  

Ainda nesse âmbito, uma mensagem que julgo importante realçar neste momento é que 

esta inauguração marca bem a dinâmica a que estamos sujeitos aqui nas nossas ilhas. 

Ainda há dois dias, aqui na ilha de São Miguel, no Nordeste, e ontem, na ilha Terceira, 

podemos ver um rasto de destruição de casas, de bens, de estradas, de infraestruturas 

públicas e hoje estamos aqui a inaugurar um novo equipamento.   

  

É importante que isso constitua também uma lição para todos nós, a lição de que não 

podemos nunca descansar, nem baixar os braços quanto aos cuidados e quanto à 

necessidade de zelar e de trabalhar para que o nosso Povo tenha todas essas condições, 

quando, muitas vezes, é até por força da Natureza que isso não acontece.   

  

A terceira parte da mensagem que tenho para vos deixar é apenas para felicitar a Freguesia 

de Santo António, felicitar todos aqueles que vão usar, que vão usufruir deste espaço e 

fazer votos para que ele possa constituir não apenas um instrumento ou um espaço de 



diversão, mas também uma ferramenta ao serviço do desenvolvimento social, pessoal, de 

cada um daqueles que o utilizar ou dele usufruir.  

  

As maiores felicidades e os meus sinceros parabéns.  

  

Muito obrigado.  


